

「宮川公園パークラン」が開始

「宮川公園パークラン」が、6月3日(土)に始まり、第1回目である同日には、ボランティアスタッフを含め25名が参加しました。

同イベントは、毎週土曜日の午前8時から、公園などで5kmのランニングおよびウォーキング、またはボランティアをするイギリス発祥のコミュニティイベントで、高知県では、黒潮町が初の開催。

参加者らは、朝の公園を走ったり、歩いたりしながらそれぞれのペースで楽しんでいました。

ボランティアスタッフとして参加した大方高校3年生の入野由妃さんと奥野愛奈さんは、「みんなを応援したり、会話をしたり、のんびりして黒潮町らしいイベントだと思う」と話し、また、ランナーとして参加した松本裕嗣さんは、「みんなで走るのは楽しい。時間もちょうど良く、松原など日かげを走ると涼しかったです」と話しました。



パークランスタート

時間もちょうど良く、松原など日かげを走ると涼しかったです」と話しました。

高知ファイティングドッグス VS 福岡ソフトバンクホークス 4軍交流戦黒潮町冠試合

6月3日(土)・4日(日)の2日間、高知ファイティングドッグスと福岡ソフトバンクホークス4軍が交流戦を行うことに伴い、3日(土)には、セレモニーが行われました。

セレモニーでは、黒潮町の歌手、REIKAさんによる国歌斉唱や、松本敏郎町長による歓迎のあいさつがあり、その後、メロンやグアバドリンクなどの記念品が両チームへ進呈されました。

また、試合開始前には、黒潮スポーツ少年団の宮地陸翔さんと和田龍空さんによる始球式が行われました。

始球式を行った宮地さんと和田



始球式の様子

さんは、「初めてで緊張したけど、全力で投げることができてよかった。将来はプロ野球選手になりたい」と話しました。



試合の様子

さが谷三里マーケット6周年あったかお持ち帰り祭

平成29年に開設した「さが谷三里マーケット」が6周年を迎え、記念イベントが6月9日(金)に保健福祉支援センターこぶしで開催されました。

同イベントでは、隣接するあつたかふれあいセンターこぶしが合同で「お持ち帰り祭」を開催し、野菜や惣菜、焼き鳥などの販売が行われました。また、高知大学地域協働学部の学生らによる活動記録の展示や、「おはなし玉手箱」による紙芝居の読み聞かせなども行われました。

同センターの大石正幸会長は、「地域の皆さんのおかげで6周年を迎えることができました。今後も皆さんの集いの場になれば」と話し、同大学3年生の小島祥さんは、「昨



イベントの様子

年から地域の方と交流をさせていたでいる。今後より仲良く、お互いのことを知ってほしい」と話しました。

スマホ操作・スマホを活用した手続きなど

専門のオペレーターにご相談ください



黒潮町役場 本庁
1階 窓口
「スマート窓口」
を設置します



スマホ画面を見ながら
やさしく丁寧に対応します

できる
こと

- ・スマートフォン操作全般
(※ゲームなど業務外のモノは一部サポート外)
 - ・黒潮町電子申請 (汎用型電子申請)
 - ・ぴったりサービス申請補助 (オンライン化対象27手続き)
 - ・コンビニ交付 (案内のみ)
 - ・高知家健康パスポートアプリ
 - ・高知県防災アプリ
- ※その他行政関連電子サービスについて随時対応予定

問合せ先
黒潮町役場企画調整室
デジタル推進係
0880-43-2177